



ACTUALITÉS

Bon à savoir ... suite 3

Une boissettaise nous transmet l'initiative suivante.



Créé le : 31/03/2020 - Mis à jour le : 31/03/2020

- "Des médecins viennent de nous solliciter pour diffuser largement cet appel dans les environs. Partageons un maximum ! Dans le cadre de la mise en place d'une structure médicale d'urgence, les professionnels de santé du réseau ambulatoire du Mée-sur-Seine et de Melun, et leurs municipalités, s'organisent pour constituer 2 centres dédiés aux patients suspects "Covid19."
- L'un de ces 2 centres sera à Melun et permettra de prendre les appels téléphoniques, l'autre au Mée-sur-Seine et constituera le lieu d'examen des patients suspects.

NOUS FAISONS APPEL AUX DONS POUR :

- Savons, serviettes jetables ou rouleaux de papier - alcool ménager, eau de javel - Tensiomètre; stéthoscope, saturomètre, thermomètre frontal - Tables d'examen médicaux - Chaises - Brassards - Masques, charlottes, gants, blouses, sur-blouses, lunettes de protection - Bac de décontaminations.

Nous pourrions aussi avoir besoin de bénévoles pour l'accueil et le tri des patients: personnels du milieu médico-social, secrétaire médicale...

Pour faire un don ou devenir bénévole, merci d'envoyer un email à l'adresse suivante : sofia.boulay@univ-paris13.fr Docteur Boulay Sofia.

Information relayée par Les Copains du Coin (Melun)"